

## Pièce jointe 6 – Questions et réponses

(English text will follow)

### Ce n'est pas que du bruit - Des outils novateurs pour les opérateurs de capteurs acoustiques (W7714-207317/006/A)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

**Avis de non-responsabilité :** En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	La section « Renseignements généraux et contexte » indique ce qui suit : « La détection rapide et précise des objets sous-marins suscite beaucoup d'intérêt pour les plates-formes maritimes. » Pourriez-vous nous indiquer si les outils demandés sont pour des plateformes de surface et des sous-marins ou seulement des sous-marins?	Les outils demandés seraient pour des plateformes de surface et des sous-marins. Des hélicoptères, des aéronefs de patrouille à long rayon d'action, entre autres, pourraient également être utilisés.

## Attachment 6 – Questions and Answers

### It's not just noise – Innovative tools for acoustic sensor operators (W7714-207317/006/A)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

**Disclaimer:** Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on [buyandsell.gc.ca](http://buyandsell.gc.ca).

No.	Question	Answer
1	The Background and Context section states: "The rapid and accurate detection of underwater objects is of critical interest to maritime platforms in sub-surface environments." Would you please confirm whether tools being sought are for surface platforms and submarines, or just submarines.	The tool sought would be for surface platforms and submarines. Helicopters, Long Range Patrol Aircraft, etc. could be used as well.